



## UNIVERSITAS SAM RATULANGI

### PRESS RELEASE

#### WISUDA DARING/ONLINE UNIVERSITAS SAM RATULANGI KAMIS 11 JUNI 2020

Manado, 11 Juni 2020

Wisuda Daring 11 Juni 2020 ini diselenggarakan dalam Sidang Terbuka Senat Universitas Sam Ratulangi periode IV dan dibuka oleh Ketua Senat Universitas Sam Ratulangi, Prof. Dr. Paulus Kindangen, SE., SU., MA dan dilanjutkan laporan kegiatan wisuda daring oleh Wakil rektor Bidang Akademik, Prof. Dr. Ir. Grevo Gerung, MSc. Wakil Rektor melaporkan bahwa dalam wisuda daring/online pertama di Universitas Sam Ratulangi ini diikuti 436 wisudawan dengan total peserta *Zoom Meeting* sebanyak 760 dan 750 penonton dari *Youtube*.

Di hadapan para wisudawan dan sivitas akademika UNSRAT yang mengikuti acara wisuda dari rumah, Rektor Universitas Sam Ratulangi, Prof. Dr. Ir. Ellen Joan Kumaat, M.Sc., DEA membangkitkan semangat para wisudawan/wisudawati dan mahasiswa Universitas Sam Ratulangi bahwa walau dalam situasi *work from home* akibat pandemik Covid19 ini mereka diharapkan lebih mampu beradaptasi terhadap perubahan, lebih fokus dan selalu memberi dampak positif dalam kehidupan.

Gubernur Sulawesi Utara, Olly Dondokambey, SE dalam sambutan daringnya meminta para wisudawan untuk berbangga sebagai wisudawan daring pertama dalam sejarah Universitas Sam Ratulangi dan terus mengembangkan diri menjadi SDM unggul masa depan.

Di akhir kegiatan wisuda berbagai ucapan selamat seperti dari Ketua Majelis Rektor Perguruan Tinggi Negeri se Indonesia (MRPTNI), Prof. Dr. Jamal Wiwoho, S.H., M.Hum, Kapolda Bali, Irjen. Pol. Dr. Drs. Petrus Reinhard Golose, M.M. Ucapan selamat dari para Dekan Fakultas dan Direktur Pasca Sarjana di Universitas Sam Ratulangi dan para Alumni juga mewarnai ucapan selamat wisuda daring kali ini, kemudian diikuti dengan lagu “Heal The World” yang dinyanyikan secara daring oleh para wisudawan.

Di bagian akhir acara ini Rektor dan para pimpinan Universitas Sam Ratulangi menyapa interaktif dengan para wisudawan dan keluarga secara daring lewat aplikasi Zoom.